

# Presentan informe sobre uso de la fuerza de las policías y las fuerzas armadas

**Por: centro prodh. 06/03/2024**

Las organizaciones civiles Data Cívica e Intersecta presentaron el informe “A(R)MADAS Y LETALES: Un contraste del uso de la fuerza de las policías y las fuerzas armadas”, como segunda parte del trabajo “Con copia Oculta”.

El documento busca contrastar el uso y abuso de la fuerza que hacen las policías y las fuerzas armadas. Considera la desproporción que hay entre policías y fuerzas armadas en cuanto a la percepción ciudadana. Sin embargo, con los indicadores utilizados por las organizaciones, se encontró que el abuso de la fuerza, y graves violaciones a derechos humanos como la tortura y la fuerza letal, es igual o incluso más frecuente para los casos en los que se involucran elementos de las fuerzas armadas, comparados con aquellos en los que participan las policías. Esto es una constante en distintas administraciones.

Consulta más información [aquí](#).

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: Centro prodh

**Fecha de creación**

2024/03/06